



Mier adelantó cambios a Reforma Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (SOFÍA GARCÍA).- **Ignacio Mier**, líder parlamentario de Morena en la **Cámara de Diputados**, confirmó cambios a la reforma al Poder Judicial durante su participación en el penúltimo diálogo nacional para de análisis de la reforma. El morenistas dio a conocer que el 8 de agosto se pondrá sobre la mesa la nueva configuración de la Suprema Corte, así como la gradualidad y el escalonamiento en el proceso de elección de ministros, jueces y magistrados.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EapqmhADfchOigWdFuZ6LPoBmWuj1YbtvAjZA8rQ0yS54g?e=2JLga0>